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Herstellererklärung 
Supplier’s Declaration of Conformity 

H1295-1M 

Wir/ We     Hans Turck GmbH & Co. KG 
Witzlebenstr. 7, 45472 Mülheim an der Ruhr, Germany 

             
erklären in alleiniger Verantwortung:  
declare under our sole responsibility:  

 
Die unten aufgeführten Produkte der Hans Turck GmbH & Co. KG fallen nicht unter die Registrierungspflicht der Reach-
Verordnung (EG) 1907/2006, da Reach den Umgang mit Chemikalien und Grundstoffen regelt. Bei den von uns gelieferten  
Produkten handelt es sich um Fertiggeräte und Baugruppen, die unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren 
Verwendungsbedingungen keine Stoffe im Sinne der Verordnung ausstoßen oder im Laufe ihres Lebens freisetzen. 
Unsere Lieferanten von Komponenten und Erzeugnissen, die zur Herstellung der aufgeführten Produkte benötigt werden, sind 
nach Artikel 33(1) der Reach-Verordnung verpflichtet, uns Informationen zur sicheren Verwendung von Stoffen mitzuteilen, die in 
der Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffen (SVHC) geführt werden, zumindest aber den Namen des 
geführten Stoffes. Sofern diese Stoffe in den von uns gelieferten Produkten in einer Konzentration von mehr als 0,1 
Massenprozent (w/w) enthalten sind, müssen wir als nachgeschalteter Anwender im Sinne der Reach-Verordnung diese 
Informationen weiterleiten. 
 
 

The below-mentioned articles delivered by the Hans Turck GmbH & Co. KG do not fall under the registration requirement of  regulation (EG) 
1907/2006, as REACH regulates the usage of chemicals and basic materials. These articles are assemblies and end products which do not emit 
any substances within the meaning of that regulation under reasonable and predictable standard applications during their life time. 
In respect of article 33(1) of the Reach regulation our suppliers of components and goods, which are used for the production of the below-
mentioned articles, are obliged to provide us with sufficient information on substances of very high concern (SVHC), which are published in the 
candidate list, to allow safe use of the article including, as a minimum, the name of that substance. As a downstream user we have to forward this 
information, provided that a substance is contained in a product in a concentration above 0,1 % weight by weight (w/w).  
 
 

Artikelnummer / Article-no. Bezeichnung / Description SVHC > 0,1% (w/w) 

6905400 HAS8241-0 no 
6905401 HA8241-0 no 
6905402 HAS5131-0 Lead (CAS 7439-92-1) 
6905403 HAS5141-0 Lead (CAS 7439-92-1) 
6905404 HA5131-0 no 
6905405 HA5141-0 no 
6905406 HAS8141-0 no 
6905407 HA8141-0 no 
6905408 HAS8141-16 Lead (CAS 7439-92-1) 
6905409 HA8141-16 Lead (CAS 7439-92-1) 

6935631 AIDA-RJ45-CC 

Lead (CAS 7439-92-1), 
6,6'-di-tert-butyl-2,2'-methylenedi-p-cresol 
(CAS 119-47-1) 

6935632 AIDA-POWER-CC no 
 
 

 
 

 

 

 
Halver, den 28.07.2022 i.A. G. Wingenbach / Material Compliance 

 Ort und Datum der Ausstellung/ 
Place and date of issue 

Name und Unterschrift des Befugten/  
Name and signature of the authorized person 
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